



**MINISTÈRE
DE L'EUROPE
ET DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

La Ministre

D23-02874

Paris, 08.08.23 001729 CM

Madame l'Ambassadrice,

En réponse à votre lettre du 4 août 2023, je souhaiterais vous exprimer toute ma solidarité, ainsi qu'au Président de la République du Niger, M. Mohamed Bazoum, à son Gouvernement et au peuple nigérien.

La position de la France, comme celle de l'ensemble de ses partenaires de l'Union européenne est et restera extrêmement claire face à la tentative de coup d'Etat en cours depuis le 26 juillet dernier.

Le Président Mohamed Bazoum, élu par le peuple du Niger, est le seul Président de la République du Niger et la France ne reconnaît aucune légitimité aux annonces et initiatives des putschistes.

Dans ce contexte, pour la République française, vous êtes et restez l'ambassadrice de la République du Niger en France. Je vous assure de ma confiance et de mon plein soutien dans l'exercice de votre mission.

Je vous prie d'agréer, Madame l'Ambassadrice, l'expression de ma très haute considération.

Catherine COLONNA

Son Excellence Madame Aïchatou Boulama KANE
Ambassadrice de la République du Niger en France
154 Rue de Longchamp
75116 Paris

